EL DR. HEIN ESTUDIO SU LICENCIATURA EN LA UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO OBTENIENDO EL GRADO DE MÉDICO CIRUJANO.

REALIZÓ LA ESPECIALIDADE EN MEDICINA INTERNA EN EL HOSPITAL GENERAL DE MÉXICO Y LA ESPECIALIDAD EN INFECTOLOGÍA EN EL INSTITUTO NACIONAL DE CIENCIAS MÉDICAS Y NUTRICIÓN.



ACTUALMENTE EL DR. HEIN ESTÁ ADSCRITO A LA SUBDIRECCIÓN DE EPIDEMIOLOGÍA HOSPITALARIA DEL INSTITUTO NACIONAL DE CIENCIAS MÉDICAS Y NUTRICIÓN SALVADOR SUBIRÁN.

SU LABOR PRINCIPAL SE BASA EN LA INVESTIGACIÓN EN ENFERMEDADES INFECCIOSAS, PARTICULARMENTE EN SU CONTROL EN EL ÁMBITO INTRAHOSPITALARIO.